

CLUBES

Lointek Gernika entra en pérdidas por el Covid-19 pero aguanta ingresos en 2021-2022

El club estima que los números rojos sean de entre 50.000 euros y 60.000 euros y prevé que el presupuesto se mantenga en 680.000 euros.

Miquel López-Egea
14 may 2021 - 05:00



Lointek Gernika Bizkaia entra en pérdidas. El club, que milita en la Liga Endesa y en la Eurocup femenina, cerrará la temporada 2020-2021 con unas pérdidas de entre 50.000 euros y 60.000 euros por la disminución de los ingresos y por el aumento de gastos a causa del Covid-19. Pese a este contexto, el club espera tener un presupuesto de 680.000 euros para la próxima temporada, el mismo que las temporadas anteriores.

“Esperamos poder compensar parte de las pérdidas la temporada que viene, aunque, por otro lado, teníamos caja”, explica Gerardo Candina, presidente del club. “Vamos en el buen camino, el presupuesto suele estar entre 600.000 euros y 700.000 euros”, manifiesta. “Somos un club muy austero y miramos el gasto, pero de los escenarios

que teníamos contemplados, se ha producido la catástrofe, el peor de los tres; por suerte, teníamos colchón”, asegura.

El 55% del presupuesto del club va destinado al primer equipo femenino, mientras que el resto va destinado a su base. “Tenemos una base de formación muy importante con equipos en todas las categorías; aportamos cinco jugadoras a la selección, pero tenemos que pagar toda la estructura de técnicos o desplazamientos”, afirma.

Lointek Gernika Bizkaia destina el 55% de su presupuesto al primer equipo

El patrocinio supone entre el 58% y el 60% de los ingresos del club y las subvenciones que provienen Ayuntamiento de Gernika, Diputación de Bizkaia y del Gobierno Vasco, entre un 20% y un 25%. El resto del presupuesto, la parte que más se ha visto afectada, corresponde a entradas, el bar del Polideportivo Maloste o acciones como rifas.

El club cuenta con entre 600 y 700 socios y tiene un pabellón con capacidad para mil personas. “No tiene mucho aforo, pero es una especie de jaula: este año sólo hemos podido tener público en cuatro partidos, y con un máximo de 250 personas, una situación que ha sido injusta comparado con otras regiones”, afirma. Para contrarrestar este contratiempo, todos los partidos de la competición se han podido ver en el canal oficial de la Federación española de Baloncesto (FEB) y algunos por Teledeporte.

“Hemos explicado tanto internamente como externamente la situación y todo el mundo lo ha entendido; a los socios todas las semanas les hemos mandado WhatsApp y correos agradeciéndoles su apoyo”, añade. “Y haber competido sin público tiene un mérito brutal porque las jugadoras necesitan el calor del público”, opina.

Entre el 58% y el 60% de los ingresos de la entidad proceden del patrocinio

“Todos los equipos terminaremos con una tesorería dañada porque hemos tenido menos ingresos y los patrocinios locales también se han visto afectados; además hemos tenido que hacer frente a cientos de PCR, test de antígenos y analíticas”,

explica el directivo.

“Competitivamente, sin embargo, ha habido buen nivel y para el equipo ha sido una de los mejores de los últimos años”, añade. El club cayó en cuartos de final contra el Valencia Basket en la Copa del Reina, en la Eurocup cayó en los octavos de final, mientras que en la Liga Endesa, terminó la fase regular en cuarta posición, logrando llegar a semifinales, cuando perdió ante el Perfumerías Avenida.

Por lo tanto, el reto ahora pasa por “terminar de pagar lo que nos queda pendiente hasta el 30 de junio y después, hay que planificar una situación de normalidad, haciendo una previsión de ingresos acorde con la normalidad”, afirma Candina. “La plantilla se ha amoldado, a veces se ha retrasado el cobro de las nóminas y lo han entendido; a fecha de hoy todas nuestras obligaciones contractuales están cumplidas”, recuerda.

Por otro lado, el directivo cree que “hay que hacer un esfuerzo por parte de la administración, haciendo una sociedad más igualitaria”. “Hay que impulsar, apoyar y emitir los partidos para que la gente se vaya acostumbrado a ver los partidos femeninos, hay que educar a todo el mundo en el deporte femenino; y vamos por el buen camino”, reflexiona.

El club lamenta las restricciones que ha habido en el País Vasco y asegura que la tesorería ha quedado dañada

En este contexto, Candina asegura que “las ayudas no necesitan justificación” porque “todo el mundo ha sufrido por el Covid-19 y el deporte se ha visto afectado”. “Exigimos que la administración nos ayude en la medida de sus posibilidades, por lo que espero que tengamos ayudas”, afirma.

Asimismo, cree que la FEB “ha hecho lo que ha podido porque nadie tenía previsto que esto pudiese durar tanto y nadie se imaginaba lo que podía pasar”. “Hemos conseguido sacar la competición nacional adelante, con esfuerzo y jugando todos los partidos, se puede decir que ha sido un éxito; le daría un notable en la gestión”, valora.